

LA CUEVA DE LOS MISTERIOS

Un dia dos niños llamados Victor y Álvaro fueron de excursion con el colegio a unas cuevas, en el autobús todo iba bien, los niños cantaban pero cuando llegaron las cosas empezaron a torcerse

-Parece que va a llover -Dijo Victor preocupado. Y como predijo Victor, empezó a llover, se rajaron todos del bus y corrieron hacia la cueva -Menos mal- Dijo aliviado Álvaro. La profesora Lucía empezó a indicar - por aquí por aquí-. Todos estaban fascinados -mira Victor, qué piedras tan bonitas-. Los dos niños fueron a ver las piedras pero mientras tanto sus compañeros se marcharon. Mientras iban andando un compañero suyo le dijo a la profesora -Estoy cansado y podemos sentarnos a descansar un poco?. Todos se sentaron, algunos más comedidos que otros -Voy a hacer recuento: 1, 2, 3, 4... ¡Faltan dos! ¿Pero quiénes son?- Hasta que una compañera dijo :-creo que son Victor y Álvaro- Mientras tanto Victor y Álvaro intentaron volver a encontrarse con sus compañeros. Siguieron buscando y buscando pero nada hasta que... Encontraron un pasadizo secreto, sigilosamente entraron, en el final del pasadizo había cinco túneles y ellos eligieron el segundo y lo que había dentro... aparecieron en la antigua China se quedaron con la boca abierta, se le acercó el emperador de China iba muy elegante, llevaba una gran túnica roja y un sombrero de color negro. Los niños muy asustados

20130 AVBUDA

20193721M

Le dijeron: - ¿en qué año? - El emperador les respondió: estamos en el año 700. Venid os voy a enseñar todo mi ejercito. Los niños dijeron: - ¡Cuánta gente! Hay un millón - y porqué tanta gente? - es que estamos en guerra con el imperio nipón y no solo hay un millón de caballos, lanzas, espadas también hay cien catapultas. - Mirad, ahí vienen ¡A la carga! Corred rámos al castillo. Los niños y el emperador corrieron lo más rápido posible.

Aquí estaremos a salvo, - bueno, mejor nos vamos - dijo Álvaro asustado. Salieron del túnel y dijeron vamos a meternos en otro túnel a ver si encontramos a nuestros compañeros y ahora se metieron en el túnel número cinco. Ahora aparecieron en la antigua Roma en medio de una pelea entre

un caballero y un león muy hambriento. El león se olvidó del caballero y se centró en los niños. El león se relamía y mientras tanto los dos niños corrieron hacia la grada pero como dice el dicho nunca le des la espalda a un león. El león empezó a correr, no lo pilló de milagro y Álvaro estaba tan asustado que se subió con el caballero en el caballo hasta que Álvaro aprovechó se bajó del caballo y se fue a la grada con Victor y nueva mente se volvieron a ir. La profesora llamó a la policía del pueblo de al lado. Victor volvió a repetir no me rendiré hasta que lo logremos. Se metieron en el túnel número

tres... ahora aparecieron en la antigua Grecia les recibió
Diosa Venus - ¿a qué deseais? - hola señora ¡ha visto a nuestros
compañeros? - preguntó Victor. No, creo que no, es que nos hemos
perdido y por cierto ¿de dónde venís? venimos de España en el
año 2022, hummm... España yo tengo familia ahí, bueno es usted muy
amable y se volvieron a marchar sin encontrar respuesta. ¡Mira
Álvaro un oficial! - Chicos los he encontrado - Sí por fin y los
salieron con sus compañeros. Chicos nos vais a creer lo que nos
ha pasado...

Pseudónimo: Eduardo